



CIRCUITO INTERIOR

EL DÍA que en San Lázaro se dio luz verde al desafuero de **Mauricio Toledo**, este último difundió un mensaje desgarrándose las vestiduras.

LA JEFA de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, aseguró entonces que le daba risa que el acusado de enriquecimiento ilícito se hiciera pasar como víctima.

PERO el polémico personaje le atestó un revés legal a la Fiscalía capitalina, evitó su extradición desde Chile —donde se esconde— y comprobó una vez más que ríe mejor... quien ríe al último.

POR CIERTO, ¿no que la 4T iba a investigar a fondo el desvío de recursos para damnificados del sismo que Toledo y otros dos ex legisladores orquestaron cuando mandaban en

Donceles?

EL TEMA fue una muy buena bandera de campaña en 2018, pero nadie le dio seguimiento y es fecha que no se ha vuelto a escuchar nada sobre la prometida indagatoria... salvo algunas carcajadas ¡desde Sudamérica!

...

HASTA dentro de la misma Oposición, el tema de la promoción de los informes están generando roces.

HAY quienes piden mostrar solidaridad con quienes han padecido el retiro de propaganda, pero también quien se niega a validar lo que tanto critican del Gobierno de la Ciudad.

TAN FÁCIL que sería simplemente cumplir la ley, tanto para tiros, como para troyanos.

circuitointerior@reforma.com